KLEINE ANFRAGE

des Abgeordneten Stefan Köster, Fraktion der NPD

Taschendiebstahl

und

ANTWORT

der Landesregierung

Laut Medienberichten wurden vorwiegend ältere Menschen in Supermärkten in Boizenburg, Wittenburg, Pampow und Hagenow Opfer von Taschendiebstählen. Die Polizei habe in diesem Zusammenhang drei Tatverdächtige festgenommen. Es soll sich um zwei Männer und eine Frau gehandelt haben.

1. Welche Staatsangehörigkeit haben die Tatverdächtigen?

Die Ermittlungen richten sich gegen eine weibliche spanische und zwei männliche rumänische Beschuldigte.

- 2. Wie ist der Stand der Ermittlungen?
 - a) Sind bereits Strafverfahren eingeleitet worden (bitte gegebenenfalls auch auf den Ausgang der Verfahren eingehen)?
 - b) Wurden Verfahren eingestellt und wenn ja, warum (bitte einzeln aufführen)?

Zu a)

Die Ermittlungen werden von der Polizei geführt. Zu den in Rede stehenden Tatvorwürfen sind keine Strafverfahren anhängig.

Zu b)

Nein.

- 3. Inwieweit besitzt die Landesregierung im Zusammenhang mit Taschendiebstählen im Landkreis Ludwigslust-Parchim Kenntnis von weiteren Tatverdächtigen (bitte nach Nationalitäten aufschlüsseln)?
 - a) In wie vielen Fällen wurden Strafverfahren eingeleitet (bitte nach Nationalitäten aufschlüsseln und ggf. auf den Ausgang der Verfahren eingehen)?
 - b) Wurden Verfahren eingestellt und wenn ja, warum (bitte einzeln nach Nationalitäten aufführen)?

Zu a)

In der Zeit vom 01.01. bis zum 11.03.2013 wurden insgesamt 21 Ermittlungsverfahren gegen Unbekannt eingeleitet, Strafverfahren sind nicht anhängig.

Zu b)

Nein.

4. Haben die Tatverdächtigen einen festen Wohnsitz im Landkreis Ludwigslust-Parchim und wo befindet sich dieser?

Die in der Antwort zu Frage 1 aufgeführten Beschuldigten haben keinen festen Wohnsitz im Landkreis Ludwigslust-Parchim.